
竹川　早苗　（再任）大釘    箕越    西部    上楓原　下楓原　　

前寺　里美　（再任）平　　 黒瀬　大仏溝　 下三根　

河内　義行　（再任）小浜　 小峠　宇賀井野

鈴木　美樹枝（新任） 　

鈴木　聖治　（新任）　

鈴木美樹枝さん 鈴木聖治さん

　長年お世話になりました広島電鉄バスが、令和4年10月から広島交通バスに変わりました。 　この度、中川徹也さんの 　この度、道西義夫さんの

広島電鉄バス運行最終日には、地域の方々が感謝の意を込めて手を振り　別れを惜しみました。 後任として 明見谷・西山郷 後任として 本郷・横山谷

これからお世話になる広島交通バスも、高齢者、通学児童には無くてはならない交通手段と 堂原河内・上三根地区 上三谷・下三谷地区

なります。医療機関への通院、買物など　小河内地域を支えて頂けるものと思います。 を担当します。 を担当します。

守秘義務を遵守し、相談役として安心安全な地域作りに頑張ります。宜しくお願い致します。

　今年もシニアクラブでは、小田三千子さん　松本主恵さん指導のもと

「しめ縄つくり」をしました。そのあとは会食をし三笑亭こよんさんの

落語・フロンティー博さんのマジックで楽しみました。

最後のビンゴゲームはみなさん盛り上がりました。

広島市立飯室小学校5年生　　迫本　かえで

　　令和4年　8月6日平和記念式典の献花に、

　広島市民代表として参加しました。

　　一番前の列で一番真ん中の席だったのですごく ※　株式会社コムズ（コムズ安佐パーク）代表取締役　宗兼　陽一様より

　緊張しました。 コムズ安佐パーク開店30周年並びに会社設立25周年を記念し、地域還元として安佐町内

　6人で並び列を作って慰霊碑の前にお花をおいて 社会福祉協議会（7協議会）に寄付を頂きました。社会福祉活動の為に大切に使わせて頂きます。

自分の席に座りました。 有難うございました。

   新春のお慶びを申し上げます。

先の見えない時代　コロナウイルス感染症と付き合っていく以外ない。

当地区は高齢化と人口減少が進み「住めば都」と言うものの、ロシアのウクライナ侵攻等で

物価高騰、何かと住みづらい時代ですが「新春来福」の年になるよう願っています。 ※　小河内地区社会福祉協議会へのご寄付の手続きは、
　　担当地域の民生委員児童委員が取扱わさせて頂きます。

◎民生委員児童委員担当地区紹介

　小河内社会福祉協議会　役員一同

◎シニアクラブ12月27日（火）

◎想い出に残る貴重な体験

◎広島電鉄バスから広島交通バスへ移行
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◎ご寄付有難うございました。

鈴木 幸枝 様

香典返し

三笑亭こよんさん フロンティー博さん

民生委員・児童委員シンボルマーク


